



LA COOPERATIVA LUZAGRO, APOYANDO LA EDUCACIÓN DEL MAULE SUR

Es sabido que para nuestra cooperativa es una prioridad mantener el apoyo a la educación de nuestra comunidad. Es por esta razón que siguiendo en el camino de apoyo a las escuelas públicas de nuestra zona, hemos donado un computador al Liceo Juan de Dios Puga de la

Comuna de Yerbas Buenas.

Junto con el señor Augusto Herman Almendras, director de la cooperativa y Gino Brunetto, Gerente General de la misma, hicieron entrega de este equipamiento a la directora del establecimiento, Sra. Verónica González, quien expresó sentirse muy agradecida por este noble gesto.



EN SEPTIEMBRE REALIZAMOS UNA CATA DE VINOS PARA VETERINARIOS

A comienzos del mes de diciembre, cuando se asoman los primeros rayos de sol de la primavera, se realizó una cata de vinos especial para clientes de la veterinaria de Luzagro, contando con la presencia de 7 doctores, además del Gerente General de la Cooperativa.

La actividad estuvo a cargo del enólogo Pablo Molinos, quién les entregó distintas informaciones técnicas acerca de la fabricación de este producto, junto con degustar vino de variadas cosechas.

Siempre es importante reforzar lazos con aquellos clientes claves que nos permiten abrir puertas a nuevos negocios.